



**KOMANDO RESIMEN MAHASISWA
SATUAN 601 UNIVERSITAS TANJUNGPURA**

**RESIMEN MAHASISWA SATUAN 601 UNTAN IKUTI
PENDIDIKAN KURSUS KADER PIMPINAN (SUSKAPIN)
ANGKATAN XXXVIII DI RINDAM VI/MULAWARMAN**

Pontianak (23/12/24) – Komandan Resimen Mahasiswa Satuan 601 Universitas Tanjungpura dan Wakil Asisten Personalia Komenwa Mahapura, Prasdnnya Dian Darmanto dan Muzemmil, mengikuti Kursus Kader Pimpinan (SUSKAPIN) Angkatan XXXVIII di Resimen Induk Komando Daerah Militer VI/MULAWARMAN di Kota Banjarbaru Provinsi Kalimantan Selatan. Pendidikan SUSKAPIN tersebut berlangsung selama 21 hari, terhitung sejak tanggal 23 November s/d 13 Desember 2024.

Pendidikan SUSKAPIN merupakan pendidikan lanjutan tingkat akhir bagi anggota Resimen Mahasiswa. SUSKAPIN Angkatan XXXVIII ini diikuti oleh 100 peserta dari 32 Komando Resimen Mahasiswa di 38 provinsi di Indonesia, terdiri dari 72 peserta laki-laki dan 28 peserta perempuan. Dua diantaranya adalah anggota Resimen Mahasiswa Mahapura Kalimantan Barat, dari Satuan 601 Untan. Sebagai pendidikan lanjutan, SUSKAPIN membentuk anggota Resimen Mahasiswa agar dapat mengemban tanggungjawab sebagai kader pimpinan dalam struktur organisasi. Yang di mana, para peserta SUSKAPIN Angkatan XXXVIII ini dilatih oleh para pelatih SECATA (Sekolah Calon Tantama) Rindam VI/Mulawarman. Peserta SUSKAPIN dilatih langsung oleh para Perwira Pengawas dan Bintara Pelatih yang telah ditunjuk langsung oleh Komandan SECATA Rindam VI/MLW Letkol INF Ardiansyah Okta Putra Siregar, S.IP.

Pembukaan SUSKAPIN Angkatan XXXVIII ini dihadiri oleh Komandan Rindam VI/MLW Kolonel INF Win Nindar, S.I.P., M.Han., Wakil Komandan Komando Nasional Resimen Mahasiswa Indonesia Erwin Hidayatullah, Asisten Operasional Komando Resimen Mahasiswa Indonesia Raden Umar, M.Pd., Komandan Resimen Mahasiswa Kalimantan Selatan H. Supiyannoor, S.Ag., M.A., Ketua DPP IARMI Kalimantan Selatan Dr. (HC) H. Sobirin Noor, S.Sos., M.H., serta perwakilan dari Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Banjarmasin.

Selama pendidikan berlangsung, para peserta diberikan materi kelas dan lapangan berupa materi tentang Ilmu Medan dan NAVRAT (Navigasi Darat) oleh Letda INF Eka Setia Budi, Metode Pemecahan Masalah oleh Letda INF Subani, Metode Perkiraan Keadaan oleh Lettu



KOMANDO RESIMEN MAHASISWA
SATUAN 601 UNIVERSITAS TANJUNGPURA

INF Mujiono, Komponen Pertahanan Indonesia oleh Letda Inf. Pata Lempang, Integritas Diri “Perkataan Sesuai dengan Perbuatan” oleh Dr. Hj. Mariana, S.Sos., M.I.Kom., Pertahanan Keamanan Nasional oleh Kapten CHK Mu’aliman, S.H., Politik Pembangunan Nasional oleh H. Gusti Iskandar, Metode Perkiraan Cepat Proses Pengambilan Keputusan Taktis oleh Lettu CZI Bahrudin, Kepemimpinan Situasional dan Karakteristik Pemimpin Situasional oleh Letkol INF Ardiansyah Okta Putra Siregar, S.IP., Kemampuan Menentukan Strategi dan Kemampuan Penulisan Karya Ilmiah oleh Dr. Decky Lihu, S.Sos., M.I.Kom., Materi Bencana Alam dan Penanggulangannya oleh Rizki Ramadhan dari BPPD Kalimantan Selatan, Analisa Kondisi Organisasi oleh Mayor INF R. Panji Triwicaksono Adiningrat Sahdiana Maskum, S.H., M.H., Kasiter Bagian Umum Rindam VI/MLW, Materi Pengambilan Keputusan oleh Mayor CZI Jumani Wakil Komandan SECATA Rindam VI/MLW, Materi Pola Pikir Prestatif oleh Letda Mahadi Suprpto, dan masih banyak lagi materi kelas lain yang diperoleh oleh peserta SUSKAPIN Angkatan XXXVIII.

Tidak hanya materi kelas, akan tetapi materi lapangan seperti PBB (Peraturan Baris Berbaris) dan BDM (Bela Diri Militer) juga diterima oleh para peserta. Peserta juga diberikan kesempatan mengikuti latihan menembak dengan jarak 100 meter menggunakan senjata laras panjang SS2. Peserta melaksanakan kegiatan latihan menembak di lapangan tembak SECABA Rindam VI/MLW, Gunung Kupang. Peserta diberikan kesempatan menembak sebanyak 8 kali (8 peluru) dengan 3 kali percobaan dan 5 kali penilaian. Peserta juga diberikan kesempatan mengikuti kegiatan *outbong* yang dilakukan di lapangan *outbong* Rindam VI/MLW. Adapun kegiatan yang dilakukan, berupa permainan *games* ringan dalam kelompok, *flying fox*, dan juga *rappling*.

Pada hari ke-19, peserta SUSKAPIN XXXVIII mendapat kesempatan melaksanakan karya wisata. Adapun lokasi tujuan karya wisata berupa Taman Siring 0 Kilometer Banjarmasin, Taman Bekantan Banjarmasin, Masjid Al-Karomah di Martapura, Pasar Intan Martapura, dan ziarah di Makam Guru Sekumpul.

Selama 21 hari pelaksanaan Pendidikan SUSKAPIN berjalan dengan aman di bawah pengawasan TNI AD Rindam VI/MLW. Anggota Resimen Mahasiswa Mahapura Kalimantan Barat mendapatkan kesempatan luar biasa, di mana Komandan Resimen Mahasiswa Mahapura Kalimantan Barat, Ibu Shidig Enny Lestari, S.Pd., menghadiri Upacara Penutupan SUSKAPIN Angkatan XXXVIII beserta jajaran. Setelah pelaksanaan Upacara Penutupan SUSKAPIN Angkatan XXXVIII, peserta kembali ke masing-masing daerah asal dengan harapan membawa



**KOMANDO RESIMEN MAHASISWA
SATUAN 601 UNIVERSITAS TANJUNGPURA**

bekal ilmu pengetahuan kelas dan lapangan, yang kemudian dapat mereka sebar luaskan kepada anggota lain dari Komenwa dan Satuan asal mereka berada. Kedepannya Resimen Mahasiswa Indonesia diharapkan dapat terus berkembang, sesuai dengan ketentuan dan harapan terbaik, menciptakan pemuda-pemuda penerus bangsa yang berjiwa ksatria dan bertaqwa kepada Tuhan Yang Maha Esa.

©Komandan Satuan 601 Untan

**KOMANDAN
RESIMEN MAHASISWA SATUAN 601
UNIVERSITAS TANJUNGPURA**



PRASDNYA DIAN NUGRAHA PUTRI DARMANTO
NBP. 21021210098